

Aus der Schule geplaudert



Liebe Leserinnen und Leser

Ich möchte Sie gerne über folgende Punkte der Primarschule Hagenbuch informieren:

Schulraumerweiterung – weitere Schritte

Für die in Auftrag gegebene Machbarkeitsstudie muss noch einiges abgeklärt werden. Wenn man an bestehenden öffentlichen Bauten etwas verändern möchte, ist dies mit gewissen Auflagen verbunden, wie z.B. die Erdbebensicherheit eines Gebäudes, die Bauphysik und die Sicherstellung für hindernislosen Zugang für Menschen mit Behinderungen. Welche Punkte schlussendlich umgesetzt werden müssen, wird sich in den nächsten Wochen zeigen. Ich werde Sie zu diesem Thema weiterhin auf dem Laufenden halten.

Personelles

Unsere schulische Heilpädagogin, Frau Olivia Roth, wird nach 21 Jahren an unserer Schule in den wohlverdienten Ruhestand gehen. Die Schulpflege bedankt sich bei Olivia Roth vielmals für ihr Treue und ihr jahrelanges Engagement. Wir sind Frau Roth dankbar für die professionelle Unterstützung all jener Schulkinder, denen im Laufe der Zeit, nicht alles ganz so leicht gefallen ist. Sie wird dem Lehrerteam und den Schülern sehr fehlen.

Projektwoche 2023

Sind Sie «Fit und zwäg?» Unter diesem Motto fand die diesjährige Projektwoche statt. Eine Auszeit... Unterricht mal ganz anders - keine Hausaufgaben und keine Prüfungen. Eine Woche, die den Kindern noch lange in Erinnerung bleiben wird. Das Lehrerteam hat sich wirklich einiges einfallen lassen. Die Hauptattraktion war ein Pumptrack auf dem Schulhausplatz. Eine Woche die Attraktion im Dorf, welche viele Kinder während dieser Woche von zu Hause absorbierte. In gemischten Gruppen von Klein bis Gross, gab es täglich neue Workshops zum Motto «Fit und zwäg!». Von Taekwondo, Spurensuche im Wald, Selbstverteidigung bis hin zu Yoga durften die Kinder spannendes erleben. Sogar ein Indiaca stellten die Kinder her. Es sieht aus, wie ein etwas zu gross geratener Federball. Man braucht dafür keine Schläger, es wird mit der blossen Hand über die Leine gespielt. «Fit und zwäg» bleibt man nicht nur durch Bewegung, sondern auch mit einer gesunden Ernährung. So lernte man, was eine schmackhafte und gesunde Zwischenmahlzeit ausmacht. Kreativität erlaubt!

Verabschiedung der Schülerinnen und Schüler der 6. Klasse

Mit der Organisation und Moderation des Abschlussmorgens am letzten Tag des Schuljahres, endet für die Schülerinnen und Schüler der 6. Klasse die Primarschule. Nach den Sommerferien beginnt für die Schüler ein neuer Abschnitt in ihrem Leben an der Oberstufe in Elgg oder am Gymnasium in Winterthur. Wir wünschen allen einen super Start an der neuen Schule.

Ihnen, liebe Leserinnen und Leser, wünscht die Primarschulpflege Hagenbuch schöne Sommerferien.

Patrick Trchsel
Schulpflegepräsident